



Orden del día - Consejo de Departamento. 10 de septiembre de 2025

1. Visita de Secretaría Académica

El secretario académico Domingo Ighina y la subsecretaria académica Agustina Zamanillo se presentan para conversar con el Consejo del Departamento.

2. Pedidos de prórrogas

La estudiante Itati Perdaza solicita segunda prórroga para la presentación de su Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *“Colección muñecas”: un análisis antropológico sobre la materialización de sentidos, género, nación y trayectorias biográficas de la colección museográfica de la Mesa Redonda Panamericana*, dirigido por la docente Celeste Bianciotti y el docente Marcos Gastaldi.

El estudiante Lucio Turchetto solicita primera prórroga para la presentación de su Trabajo Final de Licenciatura (modalidad Tesis), titulado *Familia y constitución: una etnografía sobre los modos de hacer y vivir la política de una familia en Santiago de Chile, durante el proceso constitucional chileno 2019-2023*, dirigido por el docente Francisco Pazzarelli y el doctor Henrik B. Lindskoug.

3. Renuncia adscripción

Giuliana Spataro renuncia a la Adscripción en la cátedra *Arqueología de Cazadores Recolectores*, designada según RI-2024-9-E-UNC-EANT#FFYH.

María Debarnot renuncia a la Adscripción en la cátedra *Antropología en Contextos Urbanos*, designada según RI-2024-9-E-UNC-EANT#FFYH.

4. Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

El docente Ezequiel Grisendi y la docente Natalia Bermúdez sugieren aprobar y aprobar con sugerencias, respectivamente, el Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad Tesis) de la estudiante Renata Alicia Gaiero, titulado *Una aproximación etnográfica a las modalidades de gestión gubernamental de la Cultura Comunitaria en el Centro Cultural La Piojera*, dirigido por la docente María Lucía Tamagnini y la doctora Laura Belén Navallo Coimbra.



La estudiante Abril Guarino presenta Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad Tesis) titulado *De huesos y sentidos: una aproximación al análisis del uso de restos óseos humanos en contextos rituales en Córdoba, Argentina*, dirigido por la licenciada Ana Sánchez y el docente Darío Olmo.

5. Solicitud de evaluadores/as para Becas de Iniciación en la Investigación

Desde la Secretaría de Investigación, Ciencia y Técnica de la facultad solicitan dos evaluadores/as del Departamento de Antropología para conformar la comisión evaluadora de las Becas de Iniciación en la Investigación / convocatoria 2025.

6. Taller de Producción de Trabajos Finales

RHCD-2025-353-E-UNC-DEC#FFYH Comunica la licencia por cargo de mayor jerarquía a la profesora Mariela Zabala a su cargo de profesora adjunta concursada, dedicación simple, en la materia *Taller de Producción de Trabajos Finales*. A su vez, informa sobre la designación de la profesora como Directora del Programa Universitario en la Cárcel de la facultad.

La profesora Marina Liberatori solicita cubrir la licencia de la profesora Mariela Zabala en el cargo de profesora adjunta interina, dedicación simple, en *Taller de Producción de Trabajos Finales* mediante Artículo 14 del Convenio Colectivo de Trabajo de Docentes de la Universidad Nacional de Córdoba.

La profesora Mariela Zabala solicita autorización para realización de carga anexa a su cargo de Directora del Programa Universitario en la Cárcel en *Taller de Producción de Trabajos Finales*.